PP-5

26/01/25



Se disparan piquetes a ductos de Tabasco en 2024

## Sube 1,095% ordeña; ligan a Edil morenista

Acusan al Alcalde de Cárdenas y a su hermano de liderar huachicol

BENITO JIMÉNEZ

Los piquetes a ductos de Pemex en Tabasco se dispararon en mil 95 por ciento en 2024, entre acusaciones al Alcalde de Cárdenas, Euclides Alejandro y a su hermano Lenin Alejandro, "El Pocho", de controlar la extracción ilegal de combustible y traficarlo en ese estado y Veracruz.

Pemex denunció ante la FGR el hallazgo de 263 tomas clandestinas entre enero v septiembre de 2024, cifra récord para Tabasco, según el reporte más reciente de la petrolera, de noviembre.

En contraste, de acuerdo con cifras de la FGR, en los primeros nueve meses de 2023 fueron localizados 22 piquetes a los ductos.

En mayo del año pasado, durante el proceso electoral para renovar la gubernatura, las Alcaldías y el Congreso estatal, la entonces candidata del PAN-PRI a la gubernatura de Tabasco, Lorena Beaurregard de los Santos, acusó a Euclides Alejandro, en ese momento candidato al Gobierno de Cárdenas, de ser el líder del huachicol.

"En Cárdenas, nosotros teníamos a María Jiménez como candidata del PAN, iba a ser nuestra candidata, ya estaba registrada, igual María Esther Valenzuela Pernas. hermana de Fernando Valenzuela, iba a ser candidata a diputada, ya estaba registrada en el proceso interno, resulta que cuando estábamos conversando con ellas, ella nos contó que no quería participar por Morena, que no quería seguir más en Morena porque Euclides era el jefe de los huachicoleros en Cárdenas", sostuvo Beaurregard.

Unos meses antes, en redes sociales, se vinculó a Rimi Sanders Cornelio, a quien Euclides Alejandro nombró director de Finanzas en el Municipio, de poseer pipas para el transporte de combustible robado.

En esa misma denuncia, se indicó que el hermano del Alcalde también estaba metido en ese negocio ilegal.

El apogeo en los "piquetes" a ductos de Pemex también coincide con la hegemonía de la organización criminal "La Barredora", que es señalada de recibir protección de la Policía del estado.

PERIÓDICO

REFORMA

PÁGINA

PP-5

**FECHA** 

SECCIÓN

26/01/25

NACIONAL





Una bodega que había sido decomisada por almacenar huachicol se incendió sin dejar víctimas, en Villahermosa.

## Estalla en Villahermosa bodega con huachicol



26/01/25

**NACIONAL** 



REFORMA / STAFF

Un presunto centro huachicolero del municipio tabasqueño de Centro (Villahermosa) registró un estallido y un incendio, sin que se hayan reportado heridos o muertos, informaron ayer fuentes oficiales.

A través de una publicación de redes sociales, Protección Civil de Tabasco informó que atendió el reporte para sofocar el fuego.

El predio había sido asegurado hace menos de una semana por la Fiscalía General de la República (FGR) y se presume que en su interior había grandes contenedores con gasolina y diésel, además de vehículos como tractocamiones y pipas.

De acuerdo con fuentes locales, alrededor de las 11:30 horas se escuchó un fuerte estallido y en los siguientes minutos se formó una columna de humo sobre el centro, ubicado sobre el kilómetro 156 de la carretera que va de Cárdenas a Villahermosa.

Testigos señalaron que el centro huachicolero operaba desde hace al menos 10 años, lo que ocasionó que los plantíos de cacao aledaños se vieran afectados luego de la que tierra perdió su fertilidad. El lunes pasado, la FGR decomisó de ese centro 216 mil litros de hidrocarburo, dos tractocamiones, un remolque y una planta generadora de energía.

El Gobernador de Tabasco, el morenista Javier May, sostuvo que el operativo derivó de la aprehensión de sujetos que fueron sorprendidos en posesión de más de 60 litros de combustible, sin que se pudiera acreditar su procedencia.

Protección Civil estatal informó además sobre un incendio registrado en una empresa particular ubicada sobre la carretera Cárdenas-Villahermosa, a la altura de la Ranchería González, sin que se registraran víctimas.

"Luego de más de cinco horas de intensos trabajos, el incendio en una empresa particular, ubicada sobre la carretera Cárdenas-Villahermosa, a la altura de la Ranchería González, municipio de Centro, ha sido completamente sofocado", indicó en redes sociales.

En las labores de control del fuego participaron la Unidad Municipal de Centro, Petróleos Mexicanos y la Base Norte de la Dirección de Bomberos, con más de 35 elementos de rescate.